

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah, Alhamdulillah Rabbil' alamin*

Segala puji bagi Allah Subhanahu wa Ta'ala yang telah menurunkan rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan saya kesabaran dan kekuatan yang luar biasa tak terhingga sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.

Karya ini kupersembahkan untuk:

***Kedua orang tuaku,***

***Ibu Zeni Hernawati***

*Terimakasih atas segala support, nasihat-nasihat, kasih sayang, kesabaran, dan doa yang selalu engkau panjatkan setiap hari, setiap waktu. Semoga Allah memberikan balasan yang terbaik untuk Ibu.*

***Alm. Bapak Noor Patria Setiawan***

*Terima kasih bapak, sudah membesarkan anakmu dengan segala tenaga dan doamu yang tiada hentinya sehingga Nafis dapat mengemban pendidikan tinggi. Ku persembahkan karya ini untuk bapak, semoga kelak kita akan bertemu di Jannah-Nya. Aamiin ya rabbal alamin.*

***Adik-adikku,***

***Adilah Rahmi Nashuha, Muhammad Sultan Adi Rahman, Zulkifli Rahman***

***Noor, dan Muadz Zidan Rahman***

*Terima kasih sudah memberikan warna di hidup mba Nafis. Terima kasih sudah menjadi salah satu motivasi untuk segera menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga dengan selesainya skripsi ini, mba Nafis dapat lebih membantu adik-adik dalam mencapai impian dan cita-cita kalian.*

## HALAMAN MOTTO

*“Allah tidak membebani seseorang itu melainkan sesuai dengan kesanggupannya” (QS. Al Baqarah : 286)*

دَعَانَ إِذَا الدَّاعِ دَعْوَةَ أُجِيبُ قَرِيبٌ فَإِنِّي عَنِّي عِبَادِي سَأَلَكَ وَإِذَا  
يُرْشِدُونَ لَعَلَّهُمْ بِي وَلِيُؤْمِنُوا لِي فَلَيْسَتْ جَبِيبُوا

*"Apabila hamba-hambaKu bertanya kepadamu (Wahai Muhammad) tentang Diriku, maka jawablah, bahwa Aku ini dekat. Aku mengabulkan permohonan orang yang berdoa apabila ia memohon kepadaKu, maka hendaknya mereka itu memenuhi perintahKu dan hendaklah mereka yakin kepadaKu, agar mereka selalu berada dalam kebenaran". (QS. Al-Baqarah : 186)*

*“Allah tests different people with different trials, because everyone has a different level of patience, tolerance, and faith”*

(Lola Diara)

*“Percaya dan yakin ketika kamu benar-benar menginginkan sesuatu. Yakin. Yakin bahwa Allah akan selalu mengabulkan doa hamba-Nya”*

(Nafisah Rahmi)